
 厳しい寒さの中、子供たちは、朝から運動場で遊んだり、縄跳びの練習をしたりして、元気に

過ごしています。さて、１２月に保護者の皆様に御協力いただいた保護者アンケート結果をもと

に、来年度の教育活動をよりよいものにしようと新年当初より職員で話し合いを行いました。結

果について、御報告いたします。 
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子供の評価がほとんどの項目で前期より上がっていることから、学校目標「志をもち、共にや

りぬく子」に向けて、様々な教育活動に一生懸命頑張り、達成感を得ることができたと感じられ

ます。特に、２学期は行事やイベント等が多く、個人や学級で目標に向かって粘り強く取り組む

ことができました。その中で多くの人と関わり、互いに励まし合う雰囲気が生まれたことによ

り、ふわふわ言葉を使ったり、友達や先生に励ましてもらったりしたことによって、「できた」

という肯定的な結果が増えることにつながったと思います。引き続き、学校生活のあらゆる場面

で、すべての教職員が児童一人一人を大切にし、温かな声掛けや支援をしていきたいと思いま

す。 

「９ よいと思うことは、自分で進んで行動できる。」の項目では、児童は肯定的な回答が多

いですが、保護者と教員の数値は低い結果となりました。積極的に多くのことにもっと取り組ん

でほしいという思いが強いため、児童との評価の差ができたと考えられます。善悪の判断、規範

意識を育てると共に、学校生活の中の様々な活動で、自信をもって活動することができるように

声掛けをしていきたいと思います。 

最後に、児童と保護者との評価の差があることが分かりました。学校では、今後もお子さんが

一生懸命、活動に取り組んだり、頑張っていたりする様子を便りやブログ等で発信していきま

す。そして、お子さんと一緒に学校生活の様子について、御家庭で話し合う機会を大切にしてい

ただけたらと思います。もちろん、いつでも学校に御来校いただき、学校での様子を見ていただ

いても構いません。今後も、学校に携わる皆様の思いを大切にしながら、友達と仲良く、楽しく

生活できる学級づくり、学校づくりを進めていけるよう、職員一丸となって教育活動にあたって

まいります。 

～御意見・御感想への回答～ 

行事について 

より多くの皆様に、児童が活躍している行事や学校活動の様子を見ていただきたいと考えてい

ます。音楽発表会の運営については、今年度の御意見を参考にさせていただきます。持久走記録

会については、今年度より学校行事ではなく、体育の授業の中で実施することにしました。その

ため、開催日時の連絡が遅くなりました。来年度は、ペア学年で２日間の開催にしていく予定で

す。 

学習面について 

 授業についての学習の理解度を心配しているとの御意見をいただきました。高学年については

教科担任制を導入し、専門的な知識をもった教員がより分かりやすい授業を行い、学習の定着を図

るようにしていきます。低学年については学級担任を中心に、基礎基本の定着ができるように、授

業はもちろんのこと、学びが生活の中でどのようにつながっていくか、意識をもつことができるよ

うな指導をしていきます。また、校内研修を通して、「授業が楽しい」「授業の内容がよくわかる」

ように、授業改善に取り組んでいきたいと思います。 

あかまつ       
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学校教育目標 

志をもち 共にやりぬく子 ～しなやかな子～ 


